

Beschluss:

Nr. XV/2/9

Der AKSVE beschließt, dass die Treppenwand vor dem Rathaus für ein internationales Graffiti-Projekt für Jugendliche im Rahmen eines Workshops angeleitet durch den Förderverein Jugend Eitorf freigegeben wird. Um der besonderen Bedeutung des Rathauses Rechnung zu tragen, soll hier die Motivwahl eng gefasst werden unter dem Thema „Europa/ europäische Freundschaften/ Städtepartnerschaften“. Der AKSVE entscheidet nach Vorlage der Entwürfe über die Motivauswahl.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig

Beschluss:

Nr. XV/2/10

Bezugnehmend auf den Antrag der FDP-Fraktion vom 28.06.2021 „Konzept zur Eindämmung der Farbsprühveranstaltungen an Eitorfer Plätzen und Gebäuden“ beschließt der AKSVE weiterhin, dass die Verwaltung einen „runden Tisch“ einberuft, an dem u.a. Vertreter der Verwaltung, Polizei, Jugendcafé Eitorf, usw., teilnehmen. Es soll darüber beraten werden, wie zukünftige Veranstaltungen durch Graffiti im Ortskern von Eitorf verhindert werden können.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig